

Concluye INCmty como el hub imperdible para el emprendimiento de Latinoamérica

Startup latina gana segundo lugar en competencia internacional de INC Accelerator, la convocatoria para startups que tienen un impacto positivo para la sociedad

MONTERREY, NUEVO LEÓN, MÉXICO,
November 18, 2022 /

[EINPresswire.com/](https://www.einpresswire.com/) -- Después de tres días llenos de intensas experiencias, conversaciones y emociones, el festival [INCmty](#), la plataforma de emprendimiento del Tec de Monterrey, concluye su décima edición con casi 300 intenciones de inversión.



INCmty clausuró con gran éxito su décima edición.

Durante estos días se exploraron una infinidad de temas que cubrieron propuestas innovadoras para la salud y bienestar emocional; tendencias, evolución y transformación de las industrias;

prácticas y herramientas que impulsen el crecimiento de empresas; así como fomentar el acercamiento entre emprendedores y empresas para concretar inversiones.

“

INCmty tiene cuatro pilares que año con año refuerza: comunidad, innovación, inversión y emprendimiento”

*Josué Delgado, Director de
INCmty.*

Final Pitch de INC Accelerator:

Uno de los momentos más esperados del festival de INCmty fue la final de INC Accelerator 2022 donde se presentaron las mejores startup en etapas tempranas que están generando un impacto positivo para la sociedad, con enfoque en alguno de los Objetivos de Desarrollo

Sostenible de las Naciones Unidas. El ganador de esta edición fue BioGrip liderado por Alan Ventura Hernández Talavera, EXATEC de la Ciudad de México que fue acreedor a 700,000 en bolsa acumulada, incluyendo pases directos a participar como representantes de México en dos de las competencias mundiales de emprendimiento más importantes del mundo: Extreme Tech Challenge y Entrepreneurship World Cup. En segundo lugar se encuentra Databits, de Fernanda Aldrette, EXATEC ecuatoriana y en tercer lugar CUVO de Homero Sánchez de Coahuila.

Las últimas horas de INCmty tuvieron momentos de gran emoción durante del Premio FRISA “Impacto de la empresa en la formación emprendedora universitaria”, Carmen Garza T Junco, Directora General de Fundación Frisa AC; Juan Pablo Murra, Rector de Profesional y Posgrado del [Tecnológico de Monterrey](#); y Mario Adrián Flores, Vicepresidente de la Región Monterrey en el Tecnológico de Monterrey; destacaron la importancia de impulsar la movilidad social en el país a través del emprendimiento, apoyado por el sector empresarial y enmarcado por una formación emprendedora. “Pasar de la intención a la acción: eso es lo que trata de impulsar este espacio. Este espacio busca impulsar a los estudiantes a que lleven a la práctica sus ideas para que impacten su entorno económica y socialmente”, destacó Carmen Garza.



INCmty celebra 10 años conectando a los ecosistemas de América Latina con el mundo.

Cristina Cacho, directora regional de Clara en México, una plataforma de control de gastos empresarial enfocada en mejorar la vida de las personas, compartió la trayectoria y cultura laboral que tras 8 meses de operación la convirtió en el Unicornio más joven de Latinoamérica. Vivir una cultura basada en valores y centrada en las personas, les ha permitido continuar creciendo confiando en el potencial que tienen las empresas impulsadas por tecnología. "Todo el tiempo estamos pensando en cómo apoyar a las empresas que se suman, que se apoyen en nosotros", añadió Cacho, "porque creo en ti porque veo tu potencial".

Durante su conferencia Daniela González, fundadora y directora general de Poderosa MX, compartió su experiencia de vida a fin de motivar a las emprendedoras a “abrazar el miedo” para llegar a grandes lugares, “Cuando no tienes nada que perder tienes todo por ganar”, aseguró la directora. La lección más importante que dejó con las asistentes fue encontrar una causa y sumarle una acción para lograr hacer lo que quieres.

Tim Rowe, fundador y CEO de Cambridge Innovation Center; y Mario Adrián Flores, Vicepresidente de la Región Monterrey en el Tecnológico de Monterrey; reflexionaron sobre cómo los espacios clave presentan oportunidades importantes para los emprendedores para vincularse y despegar sus ideas de negocios, destacando que es importante perder el miedo porque hay personas allá afuera interesadas en conocer las ideas que los emprendedores de México tienen: “Tienen que salir allá afuera, al mundo y conectar”, afirmó Tim Rowe. En el marco del conversatorio se firmó una carta de intención entre el Tec de Monterrey y el Cambridge Innovation Center, para que en 2023 el centro cuente con un espacio en Tec Campus Monterrey

para continuar propiciando la vinculación e innovación.

INCmty cerró su décima edición con broche de oro al haber logrado ser el hub del emprendimiento de la región en la que participaron más miles de personas que, a través de sus más de 200 momentos y actividades, lograron detonar las ideas que innovarán, conectarán y crearán el futuro.

#

Consulta de material fotográfico aquí

<https://bit.ly/INCmty2022DiaTres>

Para mayor información visita el sitio oficial de INCmty: <https://www.incmtty.com/festival>

Visita www.tec.mx/newsroom, la sala de prensa del Tecnológico de Monterrey.

Acerca del Tecnológico de Monterrey

El Tecnológico de Monterrey (<http://www.tec.mx>) es un sistema universitario multicampus privado y sin fines de lucro. Desde su fundación en 1943, se ha destacado por su excelencia académica, la innovación educativa, el emprendimiento y la visión global, así como por su vinculación con la industria y empleadores, y su gran capacidad de ejecución. Cuenta con campus en 28 ciudades de México; una matrícula de más de 67 mil estudiantes de nivel profesional y posgrado, y casi 7 mil profesores; además de más de 26 mil alumnos de preparatoria y de 2 mil 500 profesores en ese nivel. La institución está acreditada por la Commission on Colleges of the Southern Association of Colleges and Schools (SACSCOC) desde 1950. De acuerdo con el QS World University Rankings (2023), se encuentra en la posición 170, ubicándose en el lugar 30 entre las universidades privadas del mundo; y en el QS Graduate Employability Rankings (2022) como la número 1 en América Latina y la 26 del mundo. En el Times Higher Education Latin America University Rankings (2022), se sitúa como la 1 de México y 5 en América Latina; siendo además la única universidad fuera de EE. UU. en el Top Schools for Entrepreneurship Ranking (2023) de Princeton Review y Entrepreneur, al ocupar la posición 4 en programas de emprendimiento en nivel licenciatura. Pertenece a diversas redes de prestigio internacional como la Asociación de Universidades de la Cuenca del Pacífico (APRU), Universitas 21 (U21) y The Worldwide Universities Network (WUN), entre otras.

Acerca de INCmty

INCmty es un festival de emprendimiento que se realiza cada año durante 3 días. Funge como una plataforma del Tec de Monterrey, única para el impulso y la promoción del emprendimiento innovador; su propósito es inspirar, conectar y empoderar a emprendedores, inversionistas, empresarios y corporativos, activando un ecosistema para crear e impulsar ideas e iniciativas para que se conviertan en empresas innovadoras y transformadoras. Se ha realizado desde 2013 y ha tenido un crecimiento consistente con una comunidad de cerca de 90 mil emprendedoras y emprendedores en sus 9 ediciones anteriores. Ha contado con personalidades tan relevantes

como: Gary Vaynerchuk, Jeremy Gutsche, Mayim Bialik, Guy Kawasaki, Peter Diamandis, Jason Silva, Richard Branson, Kevin O'leary, Jenn Lim, Alexander Osterwaider, Martha DeBayle, Maye Musk, Daymond John y emprendedores inspiradores como Tanya Moss y Xavier López Ancona, entre cientos más. INCmty es producto de muchas alianzas que, en conjunto, se traducen en contenidos y apoyos que permiten que grandes cosas sucedan. Organizaciones como: Google, Facebook, Silicon Valley Bank, Draper Network, IBM, Amazon, Ashoka, Hult Prize, Hootsuite, Global Entrepreneurship Network, WeXchange, International Accelerator, HEINEKEN México, Telcel, Santander, SAP, Banorte, Openpay, DocuSign, Daikin, OCV Monterrey, Startup Bootcamp, Growth Institute, entre muchas otras, han sido cruciales en su desarrollo. Más información en incmty.com

Nadia Angeles

Tecnológico de Monterrey

+52 81 1077 0222

[email us here](#)

Visit us on social media:

[Facebook](#)

[Twitter](#)

[LinkedIn](#)

[Other](#)

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/601923510>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2022 Newsmatics Inc. All Right Reserved.